

Blieskasteler Nachrichten

Das Mitteilungsblatt der Stadt



52. Jahrgang (105)

Freitag, den 25. Februar 2011

Nr. 8/2011

Harmonische Mitgliederversammlung des „Blieskastler Schutzengelvereins“

In der Mitgliederversammlung am 17.02.2011 wurde 22 Aufnahmeanträgen zugestimmt, so dass sich die Mitgliederzahl auf 71 erhöht. Zu Beginn seines Rechenschaftsberichtes mit 18 (!) durchgeführten Veranstaltungen des Vereins Blieskastler Freunde und Helfer - Schutzengel für Kinder e.V.“ bedankte sich Vorsitzender Klaus Port bei seinen Vorstandsmitgliedern Diana Eicher (Schriftführerin), Helmut Allar (Stellvertretender Vorsitzender) und Peter Geble (Schatzmeister) für die angenehme, konstruktive und vor allem auch erfolgreiche Zusammenarbeit in der zurückliegenden Amtsperiode.

Port hob hervor, dass die gesetzten Ziele weit übertroffen wurden, im Jahre 2009 insgesamt 10.000 Euro und im Jahre 2010 sogar 15.000 Euro an Spendengeldern für schwerstkranker Kinder verwendet wurden. Insoweit bedankte sich der Vorsitzende bei allen Vereinsmitgliedern, Freunden, Gönnern, Unterstützern, Sponsoren sowie bei den Freunden vom THW Aßweiler.

Highlights waren die Wahl zum „Besten Verein des Monats August 2010“ durch die Leser der Saarbrücker Zeitung und die Auszeichnung der von Stephanie Lück professionell gepflegten Internetseite des Vereins.

Schatzmeister Peter Geble informierte über die gute Finanzlage des Vereins.

Die Neuwahl des Vereinsvorstandes hatte zum Ergebnis, dass der „alte Vorstand“ auch wieder der „neue Vorstand“ ist. Ein umfangreiches Jahresprogramm 2011 steht bereits fest. Vorrangiges Nahziel ist es, einen dringend notwendigen, aber teuren Treppenlift für die schwerkranke 9jährige Courtney aus Blieskastel anzuschaffen. Hierfür werden Spendengelder beim Schutzengellauf am 06. April und anlässlich einer Wohltätigkeitsveranstaltung mit dem Musikorchester der Firma Bosch Homburg am 16. April in der Bliesgau-Festhalle gesammelt.

In seinem Schlusswort bedankte sich der alte und neue Vorsitzende Klaus Port für das ausgesprochene Vertrauen mit dem Slogan „Es gibt viel zu tun, packen wir es an!“

Schutzengellauf

Liebe Vereinsvorsitzende,
liebe Mitbürger/innen,

wie Sie schon wissen, veranstaltet der gemeinnützige Verein „Blieskastler Freunde und Helfer - Schutzengel für Kinder e.V.“ am Mittwoch, den 06. April 2011 von 09.00 bis 19.00 Uhr, auf der Sportanlage in Blieskastel, einen Schutzengellauf zugunsten unserer schwerkranken Courtney Willimas, Parisereck, aus Blickweiler.

Nähere Einzelheiten hierzu entnehmen Sie bitte der Website www.blieskasteler-schutzengel.de

Ich würde mich sehr freuen und wären Ihnen dankbar, wenn Sie die gute Sache unterstützen würden. Ich möchte die örtlichen Vereine und Institutionen sowie die Bürgerinnen und Bürgern von Blickweiler für die Veranstaltung zum Mitmachen animieren. Jede Spende hilft. Ich bin mir sicher - „Wir in Blickweiler schaffen das“.

Jeder Cent hilft uns bei der Beschaffung des dringend benötigten Treppenliftes für Courtney.

Ein Spendenkonto ist bei der VR Bank Saarpfalz, Konto-Nr. 152 0073, Bankleitzahl 594 913 00 eingerichtet.

Danke.

Ihr Walter Boßlet, OV

Löschbezirk Biesingen

Jahreshauptversammlung des Löschbezirks Biesingen

Am letzten Samstag fand im Feuerwehrgerätehaus unsere diesjährige Jahreshauptversammlung statt.

Löschbezirksführer Martin Schwartz berichtete in der Versammlung über die im letzten Jahr geleistete feuerwehrtechnische und allgemeine Arbeit, welche geleistet wurde. Neben den Übungen und Einsätzen, welche die Feuerwehr hatte, stand z. B. wieder das traditionelle Maifest, die Trofeo Karlsberg sowie die Aktion „Alter Weihnachtsbaum“ auf dem Programm.

Allen Angehörigen der Wehr dankte Martin Schwartz für die im letzten Jahr geleistete Arbeit und ihr großes Engagement, hier insbesondere auch dem Team der Jugendwehr. Auch die Arbeit des Feuerwehrförderkreises wurde lobend hervorgehoben. Insbesondere das im letzten Jahr erstmals veranstaltete Glühweinfest war ein voller Erfolg, der dieses Jahr noch überboten werden soll!

Neben den Grußworten der geladenen Gäste von Feuerwehr und Politik wurden dann ferner folgende Ehrungen, Beförderungen und Übernahmen vorgenommen:

Aus der Jugendwehr in die aktive Wehr übernommen wurde Juan (Johann) Carlos Kretschmer.

Zum Hauptlöschmeister befördert wurde Bernhard Wendel, zum Löschmeister Markus Zins, zum Feuerwehrmann Michael Arnold, Nico Bohr, Daniel Lantz, Oliver Meyer und Julian Ochs.

Geehrt für 20 Jahre Feuerwehrdienst wurde Heiko Motsch, für 30 Jahre Bernhard Peter. Hierzu nochmals herzlichen Glückwunsch.

Besonders freuen wir uns an diesem Abend über die Anwesenheit des Polizeidienststellenleiters von Blieskastel, Herrn Klaus Port. Dieser war in seiner Funktion als 1. Vorsitzender des Vereins „Blieskastler Freunde und Helfer - Schutzengel für Kinder e.V.“ anwesend, welchem wir die bei der Aktion „alter Weihnachtsbaum“ gesammelten und von der Feuerwehr auf 1.000.- EUR aufgerundeten Spenden übergeben konnten. Der gemeinnützige Verein wurde 2009 gegründet mit dem Ziel, Kindern und Jugendlichen, die an schweren und lebensbedrohenden Erkrankungen leiden sowie deren Familien bei der Bewältigung daraus resultierender Probleme zu helfen. Mehr Informationen dazu gibt es unter www.blieskasteler-schutzengel.de. Wir sind uns sicher, dass das Geld dort für einen sehr guten Zweck verwendet wird. Nochmals einen herzlichen Dank an alle, die mit einer Spende hierzu beigetragen haben. Eure Feuerwehr Biesingen



Übergabe des Schecks über 1.000.- EUR an Klaus Port